



Roswitha Steinkopf

Deutschland/Germany

1976 Meisterschülerin in Malerei, Universität der Künste, Berlin. 1997 1. Preis im 5. Europäischen Künstlersymposium, Imperia, Italien. 2000 Auftragsarbeit des Kulturprogramms im Deutschen Pavillon auf der EXPO, Länderwoche Schleswig-Holstein. 2001–2018 internationale, interaktive Kunstaktion "Art is...?" Mit Stipendien und als Gastkünstlerin für das Projekt in einigen Ländern Europas, in den USA, China, Russland (Auszeichnung), Südkorea, Nepal, Kenia, Thailand. Ergebnis: mehr als 3500 handschriftlich auf weißen Holz-/Papiertafeln gegebene Antworten von individuell angesprochenen Menschen. Seit 2011 zusätzlich Fotos der Teilnehmenden mit ihren Tafeln. 2018 dazu akustische Sprachcollage der multilingualen Antworten. Titel der Arbeit seit 2016: "Yes, I have an answer". April 2018 ein Fahndruck eines von ihr für die Stiftung Kinderherz gemalten Bildes fliegt ins Weltall und wird sechs Monate lang auf der International Space Station (ISS) die Erde umrunden.

1970–76 MA Painting student at Universität der Künste, Berlin. 1997 1st prize at the 5th European Artists Symposium, Imperia, Italy. 2000 work commissioned by the cultural program of the German Pavilion, EXPO world exhibition, Hanover. 2001–18 international interactive art action "Art is...?" Grants and residencies for the project in various European countries, the USA, China, Russia (award), South Korea, Nepal, Kenia, Thailand. The result: more than 3500 white wood or paper boards with handwritten answers by participating individuals. Since 2011 accompanied by photos of the participants holding their boards. 2018 additional acoustic collages of the multilingual answers. The title changed in 2016 to "Yes, I have an answer". In April 2018, a print of one of her paintings made for Stiftung Kinderherz (children's heart foundation) will go into orbit, circling the Earth for six months aboard the International Space Station ISS.

www.roswitha-steinkopf.de



Yes, I have an answer, 2001–2018, Interaktives, internationales Kunstprojekt: Fotografien auf Alu-Dibond, je 40 x 30 cm (Auswahl)

Yes, I have an answer, 2001–2018, interactive, international art project: photographs on alu dibond, each 40 x 30 cm (selection)